



2ième jour

publié le 07/01/2020

Bonsoir

Superbe matinée de ski très joyeuse où tout le monde a bien progressé, puis nous sommes rentrés au centre pour manger.

Après un bon repas, nous sommes repartis skier toujours de bonne humeur, avec un magnifique soleil qui nous accompagne.

Nous avons terminé notre après-midi par un bon bain dans la piscine puis nous irons manger et nous finirons notre journée par des activités pédagogiques en salle de travail.

Les journées sont trop courtes...

A demain pour de nouvelles aventures



